

## Nueva cátedra de investigación - La Vanguardia - 10/02/2017

**FERRER**

### Nueva cátedra de investigación

■ Ferrer firmó ayer con la Conselleria de Sanitat y la Universitat Politècnica de València (UPV) la nueva cátedra Cardiovascular EVES-Ferrer para apoyar la investigación e innovación tecnológica biomédica contra las enfermedades cardiovasculares. Ferrer aportará 40.000 euros a esta iniciativa, que estará dirigida por el cardiólogo y profesor de la UPV Rafael Rodríguez. La cátedra promoverá la formación en tecnologías del área cardiovascular para facultativos y sanitarios, así como una línea de investigación con base tecnológica para aumentar la adherencia y el cumplimiento de los tratamientos farmacológicos. /Redacción